

晩秋のまちに響きわたるお囃子

本庄まつり

こだま秋まつり

まちがどスナップ



晩秋の風物詩『本庄まつり』が11月2日・3日に、『こだま秋まつり』が3日に行われました。
当日は天候にも恵まれ、たくさんのお客が、秋空に響きわたる美しいお囃子の音色と山車行列を楽しみました。



市長コラム しんげの 一言メッセージ

生かされている命を活かそう

青少年の皆さんへ

皆さんの一人ひとりの命は、両親、祖父母、そして数え切れないほどの祖先から授かった、この世でただ一つのかげがえのないものです。

人は一人では生きられません。皆さんが今ここにいるのは、数多くの方々にお世話になったおかげです。ただ生きているのではなく、多くの方々によって生かされている、そのことに気付いてください。そして、自分を支えてくれている家族や友達、先生や地域の皆さんに、感謝と思いやりの心を持ち、いじめなどのひきょうな行為を絶対に許さない、正しい人をめざしてください。

皆さんは本庄市の宝です。一人で悩まず、先生や親に必ず相談してください。失われた命は二度と取り戻すことができません。これからの日本を背負う皆さんには、未来をつくる大きな責任があります。勇気を持って自分自身の人生にチャレンジし、数多くの方々を支えられているかけがえのない命を、次の時代のために思いきり活かしてください。(市長・教育委員会『生命の尊さを訴える緊急アピール』より)

悲しい事件が起きてしまいました。今この時も、一人で悩み苦しんでいる子どもがいるかも知れません。大人たちの厳しくも温かい目で、地域の子どもを見守りましょう。子は宝です。子育て、教育は地域全体で行う課題です。皆さまの目が、一声が、青少年の健全育成、明るい地域社会づくりの力になります。

本庄市長 **吉田信解**

野鳥の詩

ノスリ (全長：オス50~53cm、メス53~60cm)

- 鳴き声 「ピーー」
- 撮影地 久々宇裏利根川河川敷上空



鷹類は該して精悍な顔つきが多いのですがノスリは狸顔で愛嬌があり親しみが持てます。

上空を舞っているときには両肩に黒斑が目立ち尾も丸型でトビとの識別が可能です。目は高性能のズームレンズでかなり上空からでも獲物の野ネズミやモグラを発見可能です。杭や看板の上でポケ～と屈そうに休んでいる姿も良く見受けれます。

文・写真 町田好一郎

宝くじ収益金で御輿と祭り囃子道具一式を購入



大人御輿(連雀町)



祭り囃子道具一式 (末広町)

財団法人自治総合センターが実施している平成18年度宝くじ助成を受けて、連雀町自治会では大人御輿を、末広町自治会では祭り囃子道具一式をそれぞれ購入しました。



芸術の秋



11/18南公民館クラブ活動発表会



10/28北泉公民館クラブ活動発表会



11/4児玉文化祭合同展(きり絵体験)



11/4児玉文化祭(芸能発表)

めでたく100歳を迎えられた小島6丁目にお住まいの井沢久夫さん(明治39年10月21日生まれ)を吉田市長が訪問し、お祝いの「寿状」を手渡しました。



祝百歳

